



Anhand der Emotionen Wut, Freude, Angst, Ekel und Kummer entwarfen zehn Französisch-Schüler:innen des 9. Jahrgangs an zwei Tagen kleine Theaterszenen. Hierbei wurden sie von der Theaterpädagogin Sandra Tallet-Laforse mit viel Humor unterstützt.

Diese war extra für den Workshop, zusammen mit dem Musiker und Musiklehrer Jean-Michael Tallet, aus der Normandie angereist.

Jean-Michael schrieb aus den erarbeiteten Texten kurzerhand ein kleines Lied, welches am Ende des Workshops professionell aufgenommen wurde.

Beeindruckend war, dass der zweitägige Workshop nur auf Französisch stattfand und dies für die Schüler:innen gar kein Problem darstellte. Wir Französischlehrerinnen fanden es wirklich beachtlich, wie gut die Kommunikation funktionierte.

Vielen Dank an Sandra und Jean-Mi für ihren Einsatz und "Chapeau" für die sprachliche Leistung der Schüler:innen der 9. Klassen.

Online Magazin | Mai 2023 | Sprachen | Französisch

## Du borocoli, une bagarre un anniversaire -Ein französisches Theaterprojekt am Neuen Gymnasium

Schüler:innen des 9. Jahrgangs erlebten mit Theaterpädagogen aus der Normandie einen zweitägigen Workshop.

TEXT: Tina Bahns BILDER: Josef Kempen